

石屋工務店 かわら版

令和5年10月3日発行

第232号

現場報告

- ★薬師山の物件（新築）販売開始しました。
- ★鳴滝の物件（リノベーション）入居募集開始しました。
- ★伊那の物件（リフォーム）完成見学会を行いました。
- ★生駒の物件（新築）着工いたします。
- ★南丹の物件（ハイツ新築）プランの練り直しの依頼が来ました。
- ★長岡京の物件（リフォーム）インプラスの納品待ちです。
- ★大山崎の物件（収益物件）医療施設のプラン調整中です。
- ★鳴滝の物件 売り土地販売中です。
- ★円町の物件 地鎮祭を行いました。
- ★上七軒の物件 依頼を請けました。
- ★鞍馬口の物件 全面改装の依頼を請けました。
- ★鞍馬口の物件2 売却の依頼を請けました。
- ★岩倉の物件 新築依頼を請けました。
- ★北区の物件 修繕依頼を請けました。
- ★上賀茂の物件 相続対策の依頼を請けました。
- ★修学院の物件 土地売却の依頼を請けました。



※鳴滝の防水工事



石屋工務店

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5

建設業/京都府知事(般-5)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

TEL シックニ イシャサン
075 492-1483

<http://www.kyoto-deseo.co.jp/>

粹人 石屋の多趣味人生

その206

最初は冷やかな目で見られていたのですが、回を重ね、いろんな提案を出し、議事録を作成していきました。私の提案を真剣に聞いてくれるようになりました。結論として土地を売却して、持ち分に応じて金銭で分ける方向になりました。より高く購入してくれるところを探す事になります。

私は売却にあたり、全員から委任状をいたぐ事となりました。それ以降も似たようなパターンはよく在るのですが、これだけの物件を売却するにあたり、先方にちゃんとした権限を持つている業者であること

を表明しなければ先方も真剣に考えてくださいません。またこれだけの物件になると、仲介業者が何社も間に入っている事も普通です。今回のように一社で全て纏めているのが珍しい物です。販売先もどこにしようと考へ、これだけ纏まった土地（六百坪）が市内の真ん中で出るので、マンション業者が良いのではないかと思い、選んだ大手三社へ直接打診しました。皆さん乗り気でそこで話を進める事としました。

そんな時、見知らぬ電話番号が会社に架かってきて、白梅町の土地の件で話が在るとの事。不動産屋の名前を出しますが

『衣笠会館』
一年近く頑張ってきてようやく仕事になりました。まだ暴対法もない時代で、普通にヤ○ザ屋さんが看板を出してやつてた時代です。私が看板を出してやつてた時に泡です。私は断り続けました。まだ暴対法もない時代で、普通にヤ○ザ屋さんが看板を出してやつてた時

←こちらのQRコードから
弊社ホームページをご覧いただけます
かわら版をカラーでお読みいただけます

最近では今までにあつたようで無かつた美味しいワインを造り研究の成果を出したワインではないとされています。天候や一日の日照時間が微妙に違うだけで全く変わつてくるそうです。年代が豊作な年のものを購入するとほぼ間違

美味しいワインは有名で伝統的なワイナリーで造られた銘酒がありますが、なんといつても大きく影響するのは、その年にどれだけ良い品質のブドウが収穫できたかにかかっています。天候や一日の日照時間が微妙に違うだけでも全く変わつてくるそうです。年代が豊作な年のものを購入するとほぼ間違

い겠습니다。最近では今までにあつたようで無かつた美味しいワインを造り研究の成果を出したワインではないけれど、今のところ使つていません。それをアソシエイトで、ブックマークは殆どが推し活のもので、オルダードに分けて保存していますがリンクが切れているものもあるので、少しづつ整理していくこうと思っています。

「美味しワイン」

多胡賢一



お見逃しなく!

権利の都合により配信できません

石屋
紀次

見逃し配信を利用しています。

安田裕

最初は冷やかな目で見られていたのですが、回を重ね、いろんな提案を出し、議事録を作成していきました。私の提案を真剣に聞いてくれるようになりました。結論として土地を売却して、持ち分に応じて金銭で分ける方向になりました。より高く購入してくれるところを探す事になります。

いきなり、あの土地を買うと言う人物があるので売つてもらわなければ困ると言われました。ちょっと待つてください、私共は御社に販売を依頼した覚えはありません。と答えましたが、それでは困ると一方的に言つてきます。

最近の番組だけでなく、何年か前の番組も配信されたりして、見逃し配信だけで、とても楽しむことができます。

見逃し配信を利用するとき、テレビでの本放送と違う点が多いのが、バライティのようないい文字が表示されて、音声だけ流れます。今までの苦労が水泡です。私は断り続けました。まだ暴対法もない時代で、普通にヤ○ザ屋さんが看板を出してやつてた時に泡です。私は断り続けました。まだ暴対法もない時代で、普通にヤ○ザ屋さんが看板を出してやつてた時

スマート内の捨て活

前々回のかわら版で「捨て活」をしていると書きましたが、今も少しずつ捨て続けています。

新たに始めたのは「スマート内の捨て活」です。色々と何にでも興味があるので、気になつたらすぐにアプリを入れたりブックマークをしたりします。アプリはインストールして一通り見て、そのまま登録などせずにアンインストールすることもあります。結果ほとんどは使い続けないもので、気付いたら消すようにしていきますが、それでも少し増えて行きます。今は以前はよく使っていて今後も使うかも



村田真由美